



Bunte Volkshochschule

Bunt ging's zu während der Party der Volkshochschule am Valentinstag im Seminarzentrum Annen. Vhs-Leiterin Sonja Leidemann (v. li.) und Ulrich

Publikum spielend das große Vhs-Lernprogramm näher. Der Erlös des Abends geht zur Hälfte an ein Waisenhaus in der Partnerstadt Kursk. Foto: tas

■ Bericht 2. Lokalseite

WAZ

Nummer 48 Donnerstag, 26. Februar 2004

400 € für Waisenhaus

400 Euro Reinerlös erbrachte die Valentins-Party (Tag der Offenen Tür) mit Werbung für die Programme der Volkshochschule am 14. Februar im Vhs-Seminarzentrum Annen. Rund 400 Besucher/innen fanden sich dort ein. Der Betrag wird in voller Höhe an das Waisenhaus in der Partnerstadt Kursk überwiesen.